

■ Was war los im Waldpark in Dresden

Wie schön kann ein Besuch im Biergarten sein?

Bei strahlendem Sonnenschein besuchten einige unserer Bewohner den „Dresdner Schillergarten“. Bei einem erfrischenden Getränk und einem kleinen Imbiss genossen sie den Blick auf die wunderschönen Elbauen Dresdens.



Eine Erdbeere sorgte für viel Gelächter

Beim diesjährigen Erdbeerfest wurde viel geschunkelt, getanzt und geschlemmt. Unsere dickbäuchige Erdbeere Peter war der Liebling aller

Bewohner und führte bei manchem zu einem herzlichen Lachen.

■ A. König

